

Koramil Grabag Berikan Pembekalan Materi PBB dan Motivasi Siswa

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Aug 25, 2022 - 10:06



Danramil 06/ Grabag Kapten Inf Maburron Beserta Anggota Berikan Pembekalan Sikap Kedisiplinan Kepada Puluhan Siswa - Siswi di SMP Negeri 1 Grabag

MAGELANG, - Komandan Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Maburron Beserta dua orang anggota Babinsa memberikan pembekalan dan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada Puluhan Siswa - Siswi SMP Negeri 1 Grabag Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Rabu (25/08/2022),

Kemarin.

Kegiatan pembekalan tersebut bertempat di ruang sekolah serta halaman sekolah SMP Negeri 1 Grabag, pelatihan PBB yang diberikan dalam rangka peningkatan kemampuan siswa - siswi serta menanamkan disiplin dan karakter sejak dini sehingga lahir generasi bangsa yang berkualitas.

“Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama sejak dini karena itu merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita - cita yg di dambakan, salah satunya sikap disiplin, pembentukan karakter maupun menanamkan cinta tanah air ” Ungkap Danramil.

Kegiatan latihan PBB yang diikuti 2 (Dua) regu putra dan 2 (Dua) regu putri tersebut, di mana masing - masing regu terdiri dari 12 peserta plus cadangan ini, bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba - aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang bagus. Adapun pelaksanaan latihan kegiatan PBB dasar, seperti gerakan di tempat seperti sikap sempurna yang benar, sikap istirahat di tempat, sikap berjalan dan penghormatan di tempat.

Sementara Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Grabag Supriyadi S.Pd, melalui guru pendamping Siti Kolisah(46) mengatakan bahwa, kegiatan pembekalan Kedisiplinan dan pelatihan PBB dari Koramil 06/ Grabag sangat membantu dalam proses peningkatan kualitas anak didik kami. Tentunya moment kerjasama pihak sekolah dengan Koramil akan kami terus lakukan demi memajukan sera membantu peningkatan kualitas Siswa - siswi SMP Negeri 1 Grabag," ungkap Siti Kolisah.

" Mudah - mudahan dengan adanya kegiatan pemberian materi PBB serta penanaman karakter dari Koramil menjadikan Siswa - siswi lebih mengenal serta mengetahui bagaimana cara bersikap disiplin, saling menghargai dan mampu menjadi generasi muda yang memiliki rasa tanggung jawab ," tutup guru ibu anak 1 tersebut.

Pen: 0705/ Mgl